

Historische Beiträge zur Philosophie

von

Georg Freiherrn von Hertling

Ⓜ

Herausgegeben von

Dr. J. A. Endres

8^o. :-: IV und 345 Seiten.

Geheftet M. 5.— ord., M. 3.75 a cond., M. 3.35 bar

Gebunden M. 6.— ord., M. 4.50 a cond., M. 4.10 bar

Frei-Exemplare 13/12

Im Vordergrunde des öffentlichen Interesses steht der bayer. Ministerpräsident Dr. Graf von Hertling. Ein neues Buch von ihm ist daher ein Ereignis für den Buchhandel, da es bei Freund und Feind Beachtung finden muß. Wer sich ein Bild machen will von der stillen Gelehrtenarbeit des früheren Universitäts-Professors, der jetzt der erste Ratgeber des Königs und Leiter der bayer. Staatsgeschäfte ist, der kann an diesem Buche nicht vorbeigehen.

Man darf beim Staatsmann Hertling nicht den überragenden Denker und Gelehrten vergessen. Legen Sie das Buch allen Philosophen vor. Psychologen, Historiker, Politiker, Theologen und weit über Bayern hinaus alle Gebildeten, die für die Person Hertlings :-: Interesse haben, werden das Buch kaufen. :-:



Jof. Köfel^{ische} Buchhandlung | Kempten-München